

Anne de la Roussière
 65, rue de Seine – 75006 Paris
 Tel. : + 33 1 43 25 39 02 – arcturus@art11.com
 www.art11.com/arcturus

Du mardi au vendredi – 14h-19h / Le samedi – 11h-13h et 14h-19h ou sur rendez-vous

Spécialité : Art Moderne et Contemporain

La Galerie Arcturus défend une équipe d'artistes contemporains européens dont la diversité des supports et la pluralité des univers illustrent le désir profond d'Anne de la Roussière de transmettre une certaine vision de la vie. C'est l'idée que vivre avec des œuvres d'art est une valeur sûre pour embellir la vie, et partager des émotions. Et découvrir, acquérir de l'art contemporain est une manière d'entretenir curiosité et ouverture sur le monde. Dans cette équipe, il y a des jeunes, comme Nieves Salzmänn, exposée en mai 2014, au moment d'ASGP, et qu'il faut savoir remarquer quand la galerie les propose ; il y aussi des artistes confirmés dans le domaine de la peinture comme Alejandro Quincoces, Miguel Macaya ou Gottfried Salzmänn, qui bénéficient d'une reconnaissance muséale en Europe et dans le monde, et sont à des prix encore abordables. De même, en photographie, Marc Riboud et Arno Minkkinen, exposés dans de très nombreux pays et musées, ont fait confiance à la Galerie Arcturus.

The ARCTURUS Gallery promotes a team of European contemporary artists whose diverse media and varied worlds illustrate the deep desire of Anne de la Roussière to transmit a certain view of life, namely, that living with art is the sure route to embellish life and share emotions. And discovering and acquiring contemporary art is a way to remain curious and open to the world. There are young people in the team, such as Nieves SALZMANN exhibited in May 2014 during ASGP, who deserve attention when the Gallery promotes them. There are also established artists in the field of painting such as Alejandro QUINCOSES, Miguel MACAYA and Gottfried SALZMANN, already recognized by museums in Europe and around the world, whose work is still affordable. Similarly, the photographers Marc RIBOUD and Arno MINKKINEN, shown in many countries and museums, have placed their trust in the ARCTURUS Gallery.



Nieves Salzmänn.
 John C.
 2014, huile sur toile, 145 x 155 cm.